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Bayerischer Landtag 

2. Legis lalu 1·pel'iode 
Tagung· 1. 952/53 

Beilage 3466 

Anfrag 
n et J'·ß J' j': 
Vorlago.e eines Ge.setzentwurf's über cl.ie 
Verbesserung der Versorg1ung· der Po
Hze·i vollzugosbe1nrnten 

Dei: Landtag wolle beschließen: 
Die Staatsregierung winl ersuch!:, einen 

Gesetzentwurf beschleunigt vorzulegen, der 
die Ve1·besserung der Versorgung von solchen 
Polizeivollzugsbeamten zum. Ziele hat, die in
folge eines tätlichen Angriffs oder eines 
\Viderstandes oder infolge einer sonstigen 
durch die Eigenart des Polizeidienstes begrün
deten, währe.nd der Ausiibung des Dienstes 
entstandenen gegemvädigen Gefahr für Leib 
oder Leben oder außerhalb des Dien~tes als 
Vergeltung fii r ein diensi.liches Vorgehen 
durch einen Angriff Dritter dauernd dienst
unfähig oder getötet: wurden. 

1\!I ii n c h e n , den 5. N overn her L 952 

Dr. Ankermiiller, 
Dr. Lenz (beide CSU), 

von Knoeringen, von Ruclolph (beide SPD), 
. Bantele (BP), 
Simmel (BHE), 
Hadasch (FDP) 

Be:i]age 3467 

Antrag 
.Betrert: 
l~rhöbung· .de.s POeg·e- und Frntterg·eltle;; 
J'.üt· PoJ.izeibunde 

Der Landtag wolle beschließen: 
Die Staatsregierung wird ersucht, die Höhe 

des den Bearnfon der Land- und de!' Landes
grenzpolizei gewährten Pflege- und FnHer
gelcles for Diensthunde den an die Beamten 
des Bundeszollgrenzclienstes ge·währten Sätzen 
anzugleichen. 

M ii. n c h e n, den 3l. Oktober 1952 

Dr. Ankermiiller, 
Dr. Lenz (beide CSU), 

von Knoering·en, von Rndolph (beide SPD), 
Bantele (BP), 

Simmel (BHE); 
Haclasch (FDP) 

Beilage 3468 

Anfrag 
Betreff: 
Verwendung· von Arbeits.Jn·ül'.fon cler 
Flüehtling's\Terwnltung :in de·r Aus
gleoi chsvenvaltung; 

Der Landtag wolle beschließen: 
Die Staatsregierung wird ersucht, bei der 

Neueinstellung von Angestellten für die Arn;
gleichsverwaltung ·weitgehend auf die be
währten Kräfte der FliichtlingsverwaHtmg 
·zurückzugreifen. 

j\i[ U 11 c h e n , den 4. November J952 

Ospalcl, Frenzel, · 
ßiLom, D1·ex]er, Gabert, Hauffe (särn.tliche SPD), 

Dr. W eigel (CSU), 
Stain (BHE) 

Beilage 3469 

Anfrag 
BctrerJ': 
Erwerb des Kelle11eigTundstüelrns ehern. 
Zentkeller clureb die ·wi.11zerge11ossen•schal'.t 
ltanclersacker 

Der Landtag wolle beschließen: 
Die Staatsregierung wird ersucht, die Ver

handlungen auf Erwerb des dem Staate ge
höTen den Kellereig'l" nn cls 1: iickes eh em. Zent
keller durch die vVinzergenossenschaftRanclers
acker alsbald zu einem positiven AbschluH 
zn bringen. 

M ii. n c h e n, den 5. November :1.952 

Kraus, 
Hofmann Engelbert, WöHel (säm ll iche CSU) 


